

育成寮だより

第10号



平成29年12月25日

発行：帯農育成寮寮務部

年の瀬も迫り、保護者の皆様も慌ただしい日々をお過ごしだと思います。2017年は皆様にとってどんな年でしたか？寮生の皆さんは、初めての高校生活、寮生活はいかがでしたか。残り3ヵ月で育成寮での生活は終了します。冬休み生活リズムが狂わないように生活し、まとめとなる残りの寮生活をしっかりと送りましょう。また、2年生にスムーズにステップアップ出来るように頑張りましょう。来年も皆様にとって良い年でありますことを寮務部一同お祈りいたします。

1 『Ⅱ期生退寮式』(12月1日)

12月1日に、Ⅱ期生退寮式が行われました。夏休み明けからの四ヶ月弱の寮生活が終了となりました。退寮式では澁谷きりさんがしっかり挨拶をしていました。寮で学んだことを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



寮生活最後のご飯。おいしいな

2 第2回数学コンクール(12月7日)

第2回数学コンクールを実施しました。10点満点で制限時間10分で行いました。成績上位者には図書券が贈呈されるということで、中間考査まもなくの実施でしたが、一部の生徒は、「満点目指してます」とすごい意気込みでした。成績上位者は以下の生徒です。おめでとうございます！

満点
9点

A組 上谷 楓君、山田 佑汰君

A組 宇野 翔一郎君、梶 翔君、小森 龍悟君、日光 辰仁君

D組 江頭 ひかるさん、黒田 清明君

C組 五十川 晴人君、川端 彩愛さん



3 第2回外食会(12月13日)

第2回外食会を実施しました。ボウリング及びフードスタジアムでの外食会を行いました。ボウリングではあまり経験がない寮生もいましたが、みんなで楽しみながら行いました。運動の後での食事はみなさんニコニコ顔で食べていたようでした。

次回は、3月に、お別れ会をする予定です。



4 大掃除・寿しパーティ(12月19・20日)

恒例の寮大掃除にあわせて寿司パーティーが今年度も開催しました。厨房職員さんの中に元寿司職人がおられ、プロの技を披露していただきました。ネタはマグロ・サーモン・エンガワ・カニ・エビなど新鮮なネタがたくさんあり、生徒は掃除の疲れも忘れ、とてもおいしそうに食べていました。ごちそうさまでした！



5 今後の予定(1月)

16日(火) 開寮(荷物は8:30~入れられます。)昼ご飯はできません。各自で用意してください。

13時から寮に入ることができます。(週番は16:30に帰寮すること)。

17日(水) 全校集会・大掃除・外泊調査

寮務部より

※ 新墾の原稿(寮生活を振り返って、行事原稿)冬休み中に仕上げて下さい！

※ 風邪やインフルエンザ、ケガ等注意し有意義な冬休みを過ごして下さい。

皆さん良いお年を！！

